

les élèves des Frères au nombre de 130. La fanfare de " l'Union Musicale " a aussi rendu de grands services.

Les exercices du *Triduum* ont été couronnées par une séance dramatique et musicale et un splendide feu d'artifice.

Sa Grandeur Mgr Lafleche, le R. P. Grenier, supérieur des Jésuites aux Trois-Rivières, tous les membres du clergé de la ville, le grand et le petit Séminaire, l'hon. A. Turcotte, procureur général de la province de Québec et premier ministre par intérim, et un grand nombre de dames et de citoyens assistaient à ces démonstrations.

Les exercices du *Triduum* ont démontré avec quelle considération le peuple canadien vénère la mémoire du Bienheureux de la Salle. Nous avons vu l'Eglise et l'Etat, représentés par leurs chefs respectifs, se tendre la main pour donner le plus d'éclat possible aux fêtes religieuses qui viennent d'avoir lieu.

